

36.000 neuer Patient



Am 21.03.2018 wurde „Bea“, eine neunjährige Pudelmischlingshündin mit ihrer Besitzerin in der Sprechstunde der Fachtierarztpraxis Bergstraße vorgestellt.

Sie trägt die Patientennummer 36.000, kommt aus Sinsheim und dies nahmen die Inhaber der Fachtierarztpraxis Bergstraße zum Anlass, Frauen und Hund mit einem Blumenstrauß, einem Sektpräsent und einem Gutschein zu erfreuen.

Eine „Nummer“ ist aber keiner der Vierbeiner für das 12-köpfige Team der auf Kleintiere spezialisierten Fachtierarztpraxis. Viele der Mitarbeiter sind bereits seit mehr als zehn Jahren mit Herz und Seele dabei, sich um das Wohl von Hund, Katze, Maus und ihren Besitzern zu kümmern.

Die Praxis wurde ursprünglich im August 1997 an der Darmstädter Straße von den Fachtierärzten für Klein- und Heimtiere, Dr. Cornelia Heinechen und Dr. Stephan Geldner eröffnet. Nachdem im Laufe der nächsten Jahre die Räumlichkeiten aufgrund des wachsenden Personals zu klein

wurden, wurde im Gewerbegebiet 2005 die Kleintierklinik Bergstraße eröffnet. Diese wurde bis zum Oktober 2016 erfolgreich als Klinik geführt. Aufgrund des Strukturwandels in der Tiermedizin entschlossen sich die Inhaber nach mehr als 11 Jahren den „Rund-um-die-Uhr-Dienst“ aufzugeben und die Klinikzulassung zurückzugeben.

Dennoch konnte alles in der Klinik angestellte Personal behalten werden und auch weiterhin Ausbildungsstellen für Tiermedizinische Fachangestellte und Assistenten in der Weiterbildung zum Fachtierarzt und für die Zusatzbezeichnung Tierzahnheilkunde angeboten werden.

Die in der Fachtierarztpraxis Bergstraße tätigen Tierärzte haben sich auf die Bereiche Orthopädie, Chirurgie, Tierzahnheilkunde, Innere Medizin und Dermatologie spezialisiert.

Im Herbst 2017 wurde ein modernes CT angeschafft, zusätzlich stehen den Ärzten mit in-house-Labor, Ultraschall, digitalem Röntgen und Endoskopie zahlreiche Möglichkeiten zur Verfügung, ihre Untersuchungsbefunde durch moderne Gerätemedizin sofort zu bestätigen.

Die Untersuchungsmöglichkeiten haben sich durch die CT nochmals deutlich erweitert, z.B. bei Wirbelsäulen- und Bandscheibenproblemen, Tumorerkrankungen und der Metastasensuche. Doch auch im Bereich der Zahn- und Kiefererkrankungen hat sich die CT-Untersuchung etabliert.

Als besonderen Service bietet die Fachtierarztpraxis weiterhin auch an den Wochenenden und Feiertagen für Notfälle eine Erreichbarkeit von 10.00 bis 18.00 Uhr nach telefonischer Voranmeldung an.

Fachtierarztpraxis Bergstraße | Dres. Geldner und Heinechen
Borsigstrasse 4 | 64646 Heppenheim
Tel. (0 62 52) 7 68 66 | Fax: (0 62 52) 7 10 21